

# Maske tragen schützt – Mund verbieten tut sie nicht!"

21.04.2020

Berlin, 21.04.20 - Eine Maske oder Mundbedeckung schützt vor allem andere. Wenn also jeder den anderen schützt, ist allen geholfen.

Kampagnen wie **#maskeauf** sind daher nicht nur gut, sondern auch sinnvoll. Sie geben uns allen Tipps, wie man einen Mund-Nasen-Schutz selber machen kann, denn auch das ist "besser als nichts".

Selbstgemachter MNS sowie auch Schals, sind ausreichend um auch in Städten wie Jena und Hanau, wo eine MNS Pflicht besteht, den Bus zu nutzen oder beim Discounter um die Ecke einkaufen zu gehen.

Auch wir als BDK Bundespolizei schließen uns den Worten unseres Bundesvorsitzender gerne an. "Es ist ein wenig, wie bei der Kriminalprävention. Was für Straftäter gilt, stimmt auch bei Viren: Einen hundertprozentigen Schutz gibt es nicht. Wir müssen es ihnen aber so schwer wie möglich machen!" so Fiedler.

Und so ganz nebenbei:

**Auch wenn wir eine Maske vor dem Mund tragen, ihn verbieten lassen wir uns nicht!**